
Protokoll: 

AM Frau Fitzner möchte wissen, ob durch die geplante Pflanzung der Einfriedungshecke die Gefahr 

besteht, dass die Sichtbeziehung in die Gustav-Nachtigal-Straße eingeschränkt wird, da die 

Anpflanzung höher als einen Meter sein wird.  

Rm Herr Gniewocz befürchtet, aufgrund der Höhe der geplanten Bepflanzung ebenfalls eine 

Beeinträchtigung der Verkehrssicherheit. 

Ausschussmitglied Herr Lütge-Thomas bittet die Verwaltung, den Antragsteller darauf hinzuweisen, 

dass die Entwässerung der Terrassenfläche in Richtung der unbefestigten Gartenfläche erfolgen soll. 

61/Herr Hastenteufel erklärt, dass es aufgrund der geplanten Pflanzung der Einfriedungshecke nicht 

zu einer negativen Beeinträchtigung der Verkehrssicherheit kommen wird. 

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


